
様式第２号 

会    議    録  
 

 会 議 の 名 称    令和５年度第１回豊中市国際交流センター指定管理者選定評価委員会 
 

 開 催 日 時 令和５年（2023年）７月６日（木） １８時～１９時 

 開 催 場 所  
 とよなか男女共同参画推進センター 

すてっぷ セミナー室 
 公 開 の 可 否    可・不可・一部不可 

 事  務  局  市民協働部人権政策課   傍 聴 者 数       １ 人 

 
公開しなかっ 

 

 
た理由

 

 

 

 出 

 

 席 

 

 者 

 委  員 酒井委員、首藤委員、新委員、玉置委員、新田委員、吉富委員（五十音順） 

 事 務 局 
宮城市民協働部長、山口市民協働部理事、堀山市民協働部次長兼人権政策 

課長、片岡課長補佐、橘田事務職員 

 そ の 他   

議   題
 

１．会長の選任及び職務代理者の指名について 

２．会議の公開等について 

３．諮問について 

４．国際交流センターのこれまでの経過について 

５．評価のスケジュールについて 

６．評価基準及び評価の方法について 

７．その他 

 

 審議等の概要 

（主な発言要旨） 別紙のとおり 

 
 
 



令和５年度第１回 豊中市国際交流センター 

指定管理者選定評価委員会  議事概要 

日時：令和 5 年（2023 年）7 月 6 日（木）18 時～19 時 

   場所：とよなか男女共同参画推進センターすてっぷ セミナー室 2AB 

 

出席者：酒井委員、首藤委員、新委員、玉置委員、新田委員、吉富委員（五十音順） 

事務局：宮城市民協働部長、山口市民協働部理事、堀山市民協働部次長兼人権政策課長、片岡課

長補佐、橘田事務職員 

 

（案件１）会長の選任及び職務代理者の指名について 

（案件２）会議の公開等について 

（案件３）諮問について 

（案件４）国際交流センターのこれまでの経過について 

（案件５）評価のスケジュールについて 

（案件６）評価基準及び評価の方法について 

（案件７）その他 

 

（案件 1） 

 事務局より説明 

 互選により、玉置委員が会長、会長の指名により吉富委員が職務代理者に選任 

（案件 2） 

 事務局より説明 

 会議の公開・非公開は、会長が決定すること、傍聴要領を定めることが決定 

（傍聴者入室） 

（案件 3） 

 事務局より会長へ諮問書を手交 

（案件 4） 

 事務局より説明 

（案件 5） 

 事務局より説明 

（案件 6） 

事務局より説明 

委員：接遇に対する考え方について確認できる書類がほしい 

 事務局：研修内容がわかる書類を追加する 

委員：財務関係については直近３年分だが、労務関係に関して期間設定はないのか。 



委員：保険関係成立届などは最初しかないため、何年と指定ができないものだと思う。ものに

よって直近何年分という意味合いだと思うが、直近のものがあればよい。 

委員：ものによって違うということですね 

委員：事業関係については、３年度と４年度分ですね 

事務局：令和３年度から指定管理がスタートしているため３年度分と４年度分ということ 

委員：決算は１２月決算か 

事務局：３月決算 

委員：３月決算ということは一番直近の令和５年度３月が末ですね。財務関係では総勘定元帳が

あるといい 

事務局：総勘定元帳も準備する 

委員：総勘定元帳を見て何かほかに必要な書類があれば、またお願いする 

事務局：追加で必要なものがあれば、随時事務局に連絡いただければ対応する 

委員：概況書も追加をお願いしたい 

委員：コロナで事業内容が普段と比較して限られたと思うが、報告書以外にトピックスなどわか

りやすいものがあればいただきたい 

事務局：準備する 

委員：コロナ禍でも工夫が見られるような資料をお願いしたい 

委員：賃金台帳をお願いしたい。無理なら労働時間や労働日数もの、シフト表やタイムカードな

どの追加をお願いしたい 

事務局：準備する 

委員：直近一年分くらいあると評価できる 

委員：評価項目の ABC について、8.市との情報共有だと評価は一つであるため、C が付いたら

総合評価で B か C にしかならないということか 

事務局：そのとおりです 

委員：豊中市の外国人の状況がわかる資料あればほしい 

事務局：現在の豊中市の状況がわかる資料を提供します 

委員：入国してくる外国人の国籍の変化もありますよね 

事務局：増加している国籍が固まっている状況である 

委員：国籍によってそれぞれニーズがあるかもしれない 

事務局：国籍や在留資格の統計などを提供する 

委員：自分の担当のところだけ評価したらいいのか 

委員：基本的にそうである。前回と同じような割り振りでいいのではないか。専門のところは専

門の先生にお願いしないといけないが、それ以外のところは前回と同じで。新規の二か所

は、1 つずつ割り振りをする 

委員：資金計画の信頼性について過去三年間の財務関係の書類を見て問題がないかということか。



今後のことではないですよね 

事務局：それまでの実績です 

委員：その下の収支計画に関してもこれまでに問題がなかったかということですね 

事務局：そういうことです 

委員：健康診断の実施はしていると思うが、社労士への報告はしていないと思うので、いつ実施

したかということがわかるものがほしい 

（案件 7） 

事務局より説明 

 


